

TAMARA SOLONEWITSCH

wurde Opfer eines Bombenanschlags gegen die Familie Solonewitsch in Sofia

*Hinter
den Kulissen
der Sowjet-
Propaganda*

AUS DEM TAGEBUCH EINER SOWJETDOLMETSCHERIN

Tamara Solonewitsch hat den Märtyrertod für ihre antikommunistische und antibolschewistische Tätigkeit erlitten. Das Wort solcher Bekenner, die für ihren Bekenntnismut das letzte Opfer bringen mußten, wird allgemein in der Welt schwerer gewogen. Sie hat der Welt einen ungeheuren Dienst erwiesen.

Braunschweiger Neueste Nachrichten

Der Tod der Frau Tamara Solonewitsch ist ein erschreckender Beweis, wie sehr die GPU das Wissen dieser Frau und ihres Mannes fürchten mußte, wie sehr diese beiden Menschen recht hatten mit ihren Wahrnehmungen und ihren Schlüssen. Mögen ihre Bücher die Verbreitung finden, die sie verdienen! Tamara Solonewitsch hat sich selbst ein bleibendes Denkmal gesetzt, sie ist für die Wahrheit gefallen.

Der Mitteldeutsche, Magdeburg

Die Moskauer Henker aber mögen des einen sicher sein, daß nämlich die Bücher der beiden Solonewitsch nun erst recht in allen Ländern Beachtung finden werden. Denn deutlicher als mit diesem Mord konnten die Sowjets nicht eingestehen, daß ihnen die Wahrheit unangenehm ist und daß für diese Wahrheit die beiden Solonewitsch' kämpften.

Bayrische Ostmark, Bayreuth

Erste Gegenwehr: Aufklärung der ganzen Welt durch Verbreitung der Bücher von Iwan und Tamara Solonewitsch. Weltmacht der Deutschen, Hellerau

Die erste Auflage war fünf Wochen nach Erscheinen vergriffen

In Ganzleinen 4.20 RM



5.-10. Tausend in Auslieferung

Dritte Auflage in Vorbereitung

Neue Prospekte ②

ESSENER VERLAGSANSTALT